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進路指導部 横田 裕美 
 

４月に着任された逵基治(つじもとはる)先生の実体験に関して皆さんへご紹介(*^_^*) 

実は農業をしていた経験の持ち主‼自然をこよなく愛し、キャンプへも足を運ぶそうです♪ 

 

 

 

 

【農業を始めたきっかけを教えてください】 

 

 

 

【どのような食物をつくっていたのですか】 

 

 

 

【農業で苦労したことはどのようなことですか】 

 

 

【農業を経験して学んだことは】         【農業の経験期間はどれくらいですか】 

 

 

【農業で生計を立てていくためのアドバイス】 

 

 

 

 

 

【これから挑戦してみたい事、夢はありますか】 

 

 

【進路選択を考える八洲の生徒さんへメッセージ】 

 

 

進路だより ～逵先生へインタビュー～  

農業を学び始めた年数も含めると７年間
です‼ 

子どもの頃、祖父母が農業を営んでいたんです。その時食べた穫れたての野菜のおいしさに感
動したこと、『あれ(種)が、こんなにたくさんの大きな実になるんや～』と不思議だったこと
が農業を始めようと思ったきっかけです。 

①じゃがいも(サッカーコートくらいの面積の土地を利用しつくっていました) 
②夏野菜全般(スイカを育てる事が難しかったなぁ…) 
③お米(最近、米アレルギーと診断されました(;_:)) 

猿、イノシシから野菜を守る事、病虫害(無農薬のため特に注意していました)、台風、そして
腰痛…(^_^;) 

①環境づくり 
②続けること(目と手をかけ続ける)の大切さ 

①他の人のやり方(田・畑)をよく観察すること！ 
②計画(段取り)がとても大切、あとはやるだけ！ 
③ブランディング！(ターゲットに対して企業の価値やイメージを 
高く認知してもらうために行う取り組み) 
④人とのつながり！(教えてもらったり助けてくれたりする人へお返しをするなども大切) 
⑤『農業が好き』ということ！ 

沖縄の壮大な海でサーフィン♪そして沖縄のあらゆる地域でキャンプに挑戦します。 

場所づくり(学習が続けやすい環境設定)が大切です。種が根を張り、芽を出し、成長していくためには、土がいり、 

水・酸素や栄養が適度に適量必要です。進路選択をするうえでも集中できる場をつくることは必要です。 

皆さんに秘められた能力を引き出してみてみませんか(̂ -̂ ) 

保健体育科の逵基
つじもと

治
はる

です。自然が大好きで沖縄県のやんばる(北部)に魅了
されています。キャンプが好きで、コーヒーは豆を煎るところから挑戦し
ています‼ 皆さんにお会いできることを楽しみにしています。 

 

 


